



## Preparan unas sesiones para concienciar a los policías locales sobre los gitanos

EP

**MURCIA.** La Fundación Secretariado Gitano ha comenzado a elaborar una propuesta, que en septiembre se concretará y perfilará, dirigida a la sensibilización, información y trabajo de esta etnia con la Policía Local. Así lo anunciaron ayer, al término de una reunión, el consejero de Presidencia, Manuel Campos; y el director territorial de la Fundación Secretariado Gitano en Murcia, Jesús Salmerón, que destacaron la importancia de la misma, por cuanto beneficiará a este colectivo sobre los que pesa, según recalcó Salmerón, «una imagen más negativa y una serie de prejuicios y estereotipos que a veces dificultan el acceso formalizado a vivienda, empleo, bienes y servicios».

Al hilo, Campos explicó que «se ha perfilado una línea de colaboración que se va a circunscribir a una serie de sesiones de trabajo en el ámbito de la Escuela de Policía Local con relación a la comunidad gitana», colectivo que aglutina en la Región a más de 20.000 ciudadanos. Además, se realizará una invitación a Policía Nacional y Guardia Civil.